
平成 ２８年 ２月 

白鷹町企画政策課 

 

 

「白鷹町まちづくり複合施設基本設計」中間報告に関する 

パブリックコメントについて（回答） 

 

 

平成２８年１月１２日から１月２９日まで行いました「白鷹町まちづくり複合施設基本

設計」中間報告に関するパブリックコメントについて、１０名（２３件）のご意見が寄せ

られました。その意見と回答は以下のとおりです。なお、類似した内容の質問については

まとめて回答させていただきます。 

 

意見 

 民家の近くにバイオマスエネルギー棟の設置予定地があるが、騒音や振動等の影響を

考え民家から一定の距離をとって建設するようにしていただきたい。 

 

回答  

近隣の方々へは十分に配慮させていただきたいと考えております。ご意見いただいた

内容については、今後とも設計者と協議し慎重に進めていきたいと考えております。 

 

意見 

 県道長井白鷹線、仲町一町内の歩道整備が荒砥橋建設にともなう道路整備計画に該当

する道路となっていることから、現在の道路から十分余裕を持った距離を確保のうえ建

設してください。 

 

回答  

荒砥橋建設にともなう影響については確認をしているところです。今後の道路計画を

踏まえ、一定の距離を持った建設を行いたいと考えております。 

 

意見  

和室はお茶室としても使用したいので床の間、水屋を設置してほしい。 

 

回答  

今後、利用用途もあわせて、検討してまいりたいと思います。 

 



 

意見  

白鷹町産の木材を最大限に活用できる事を願います。また林業、製材業等木に関わる

お仕事が町内にできればと思っております。 

 

回答  

当施設へは町産木材の活用を最大限に活用するよう努めてまいります。また、今後の

林業振興につきましてもあわせて取り組んでいきたいと考えております。 

 

意見  

町民ラウンジについて、展示スペースの確保、飲食のできるスペース、給湯設備、幼

児用トイレの設置を望みます。 

 

回答 

 町民会議の皆様からも同様の意見をいただいており、実施設計の中で検討していきた

いと考えております。 

 

意見 

 防災センターについて、風呂、シャワー室、給湯調理室を設置してほしい。 

 

回答 

 設備については、実施設計の中で検討していきます。 

 

意見 

 防災センターに備蓄倉庫が必要ではないか。 

 

回答 

 備蓄倉庫については、関連施設全体の中で設置について調整させていただきたいと考

えております。 

 

意見 

 施設内外で使用する用具などは白鷹産の木を使い、町内の技術者の力を合わせて作っ

ていただければいいと思う。 

 

回答 

 町内の技術者の皆様にご協力をいただきながら、町産材の活用を行っていきたいと考



えます。 

 

意見 

 大会議室を１階に図書館を２階設置してほしい。また旧中央公民館大ホールの規模の

大きさ、設備を備え、図書館については４人掛けのテーブルの設置をお願いしたい。 

 

回答 

 大会議室、図書館の配置については、町民会議の議論においても町民の多くが利用す

る図書館を１階に設置していただきたい旨の要望により現在の配置になりました。また、

大会議室については、現在の中央公民館機能と同規模を想定しており大ホールの規模ま

では想定しておりません。ホール機能については、他施設との役割分担を行いながら、

既存施設を活用していきたいと考えております。図書館のテーブル等設備については、

実施設計の中で検討していきます。 

 

意見 

 まちづくり複合施設は有事の際避難所として機能するもので敷地内禁煙でない限り

防火の観点から喫煙所の指定が必要と思う。 

 

回答 

 ご意見いただいた内容については今後検討させていただきたいと思います。 

 

意見 

 他市町村に誇れる木造の施設建設を望みます。 

 

回答 

 大変ありがとうございます。なるべく多くの白鷹町産木材を利用した町民に親しまれ

る施設建設にしていきたいと思います。 

 


